



Das St. Peter Jour fix und
die Initiative unverwechselbares
Graz laden ein zur
Eröffnung der Ausstellung:

WEIL UNS NICHT EGAL IST, WAS AUS UNSERER STADT WIRD!

mit Doris Pollet-Kammer-
lander und Heinz Rosmann
von der Initiative für ein
unverwechselbares Graz

**am Montag, 9. Jänner
2017, 19.00 Uhr
im Nachbarschafts-
zentrum, St. Peter
Hauptstraße 85, Graz**

Laufzeit Ausstellung:
bis 12.1.2017.

Die Ausstellung beschäftigt sich mit aktuellen Themen der Stadtplanung und -entwicklung, die die Initiative für ein unverwechselbares Graz in den vergangenen drei Jahren aufgegriffen und in Dokumentationen dargestellt hat, wie: Wohnen in Graz, Visitenkarte Einfahrtsstraßen, Weg mit den Bäumen, Leerstand trotz Bauboom, Weg mit den alten Häusern und 100 Grazer Häuser zerstört.

Im Anschluss an die Ausstellungseröffnung stehen Ihnen Vertreterinnen und Vertreter der Initiative für Gespräche zur Verfügung.

www.unverwechselbaresgraz.at Jakoministr.9, 8010Graz Mail:office@unverwechselbaresgraz.at